

ONLY ONE



令和6年度
3年6組 学級通信
文責：鈴木 利明
5月28日(月)第3号

D-1 グランプリが行われました

3年生にとって最後のD-1 グランプリが5月17日(金)に開催されました。天候に恵まれ、大変盛り上がりを見せたイベントになりました。そして、3年6組の生徒たちは、一生懸命に練習に取り組み、クラス全体で協力しながら、最大限の力を発揮していました。生徒たちにとって最高の思い出になったと思います。



【学級委員からのコメント】

・練習からみんなと力を合わせて頑張ることができました。最高のD-1 グランプリにしてくれてありがとう！
小菅 楓真さん

・みんながいなかったら、絶対に賞を獲得することができなかったと思います。本当にありがとうございました。
北村 音葉さん



学級対抗大縄跳びで、優勝！

【大縄担当からのコメント】

・みんなで競技に協力して取り組むことができました。みんなが跳びやすいように縄を回すことができよかったです。
金井 晴奏さん

・大縄跳びでは良い結果が残せてよかったです。楽しい思い出をつくることができました。みんな、ありがとう。
渡辺 優夢さん



学年団体種目では、準優勝！



【体育委員からのコメント】

・みんなのおかげで最後のD-1グランプリを楽しむことができました。ありがとうございます！
永山 凜さん

・一生懸命に練習して、大縄跳びで優勝ができ、団結してみんなで頑張ることができたと思います。
永岡 琉空さん

笑顔の3年生ダンスパフォーマンス

【ダンス後のコメント】

・練習では踊れなくて不安でしたが、本番では意外と踊ることができて楽しかったです。
磯 璃弓さん

・ダンスの本番では少し間違ったところがありましたが、結果的に楽しんで、うまく踊れたのでよかったです。
間庭 陽奈乃さん



3年生にとって最後のD-1 グランプリでしたが、クラスの仲間と一致団結して取り組む姿は、とても素晴らしいかったです。最高の思い出がまた1つ増えました。みんなの笑顔とともに感動をありがとう！

ありがとう運動推進中

